

Una gran aliada en estas fiestas de fin de año

Disfruta de descuentos exclusivos esta Navidad con la Tarjeta Punta Arenas

● Los convenios ofrecen una amplia variedad de opciones para regalos, en vestuario, deporte, salud, mascotas, alimentación, librería, belleza, hogar, y entretenimiento, entre otros productos y servicios.

Texta Padilla

periodistas@elpinguino.com

Llegó el mes de la Navidad y con ello comienza la búsqueda de opciones para hacer un buen regalo, pero también para encontrar buenos precios y productos de calidad. Como una gran opción para estas festividades aparece la Tarjeta Punta Arenas, que cuenta con una serie de descuentos y beneficios en una treintena de locales del centro de la ciudad.

Es por esto que la Municipalidad de Punta Arenas presentó cuatro nuevos descuentos exclusivos para entregar un buen obsequio y que se suman a esta amplia variedad de alternativas.

“Ya son casi 30 mil los vecinos que cuentan con nuestra Tarjeta Punta Arenas, la cual ofrece descuentos en 158 lugares relacionados con salud,

bencina, ferretería, alimentos, belleza, hogar, y deportes, entre otros”, destacó el alcalde de la comuna, Claudio Radonich, quien agregó que “queremos darles las gracias a los comercios que se han sumado para esta Navidad y que han ofrecido descuentos muy importantes, en un momento donde hay crisis y donde buscamos colaborar con el bolsillo de todos nuestros vecinos, pero también apoyar a las empresas y pymes de Punta Arenas y Magallanes”.

Con rebajas especiales para estas festividades aparece Óptica Innova, la cual ofrece un 20% de descuento en marcos y cristales para adultos mayores de 65 años y un 15% para público general; mientras que para exámenes visuales ofrece costo cero para afiliados a Fonasa que sean mayores de 65 años.

Según comentó Jennifer Schleef, de Óptica Innova, “se puede acceder a estos beneficios presentando de forma

física o digital la tarjeta, y además tenemos hasta un 50% de descuento en armazones para que puedan acercarse a nuestros locales”.

Otra opción en materia de alimentos es el supermercado sustentable Scoop, que ofrece un 10% de descuento todos los domingos con Tarjeta Punta Arenas. “Venimos hoy a invitar a la comunidad para que vaya a vernos, para que se inspire y pueda armar todas sus cenas navideñas y picoteos de año nuevo; y también tenemos cajitas que armamos como regalos sustentables”, destacó María José Pinochet, representante de Scoop.

En tanto, como una opción para implementos deportivos aparece Ligas MagStore, que ofrece un 10% de descuento en todos los productos de su tienda. “Estamos ubicados en calle Caupolicán 143, e invitamos a toda la gente a que participe de estas compras navideñas y



CEINDA

Hay gran variedad de descuentos navideños con la Tarjeta Punta Arenas.

visite nuestra tienda, donde tenemos descuentos diferidos con la Tarjeta Punta Arenas; contábamos con un 10%, ahora sumamos un 15% y en algunos artículos tenemos hasta

un 20% de descuento”, destacó Javier Arredondo, representante de Ligas Magallanes y Ligas MagStore.

Para acceder a estos beneficios solo se debe presentar la tarjeta en formato física o digital junto a la cédula de identidad para hacer efectivo el descuento.

Quienes deseen acceder en estas fiestas de fin de año

a los descuentos y beneficios que entregan los más de 150 convenios firmados, pueden solicitar su Tarjeta Punta Arenas en el sitio www.puntaarenas.cl, donde tendrán que rellenar con sus datos el recuadro que aparece en la pestaña, o acercarse a la oficina de Atención al Vecino ubicada en Av. Independencia 840, de 8:30 a 13:00 horas.